

実験!? アルカリイオン水!

TPSニュースではお馴染みの！アルカリイオン水のコーナーです！弊社スタッフにしてみれば必須アイテムのアルカリイオン水ですが、新入社員の方々には、まだまだ不思議な部分も多いアルカリイオン水！ということで、3/6(水)に蔵王産業株式会社様を講師にお迎えし、2回目の開催となるアルカリイオン水の説明会が行われました。今回は改めてアルカリイオン水の使用例・有効性について改めて振り返ります。



アルカリイオン水は水(H₂O)を電気分解することにより、水の分子からH+(酸)を強制的に奪うことによってアルカリを生み出します。不安定な状態のため、自然な状態に回帰しようと、汚れの中にあるH+(酸)を探して結合することによって、汚れを溶かしていく、中和(水になる)！！

環境汚染ゼロ 無色・無臭 防錆効果 除菌・消臭効果 優れた洗浄力 二度拭き不要！すすぎが簡単

日常清掃・定期清掃を問わず、TPSで行われる業務においてアルカリイオン水は大活躍です。

特に有効 汚れに対する 万能性 日常清掃

特に有効 すすぎいらずで 時間短縮 定期清掃



イオン水の生成機です！約1時間の運転で…

pH12.5
20ℓ

pH13.1
4ℓ



日常清掃

定期清掃

作業後は汚水を回収して仕上げるのみ！

金属やガラスにも幅広く使えます

このように生成したそのままでも非常に効果的なアルカリイオン水ですが…温めるとさらに効果UP!さらに中性、アルカリ性を中心に洗剤と混ぜても良し！とさらに応用した使い方があるようです。

もちろん、すべての清掃をアルカリイオン水で、というわけにはいきませんが、今後さらに私たちの清掃技術の向上に重要な役割を担ってくれることは間違いないでしょう！

「よりきれいに、より速く」101%の満足を目指し、今日も真剣に業務に取り組みます！その中で得られた経験をより良い形で皆様にお届けできれば幸いです。

会社情報はホームページを！
<http://tps-s.co.jp/>



ブログも随時更新中です！
ぜひご覧ください♪

編集
後記



寒い冬も明け、ようやくぽかぽか陽気を味わえる季節となりました。

車の運転も窓を開けて走行すると、とても心地よいものです。

心地よい天気だなあと感じるのは、どうやら人間だけではないようで、

弊社のアイドルももちろん(猫)もぽかぽか陽気の日には、日向ぼっこをし、ごろ～～んと

寝転がってこの季節を満喫している様子です(-_-)zzz

そんな姿を見て私はとても癒されております♪ありがとうございます！

話は変わりまして、こちらのTPSニュース4月号。

平成最後の発行となります！！新元号では一体どんな年になるのか。。。楽しみですね♪♪

編集委員 小松 坂井 佐々木(眞) 宮崎 (五十音順)

2019年

TPSニュース

4月号

光る輝きをサポートします

～究極の夢と空間を追い求めて～

vol.89

繁栄物語助演会社
株式会社ティ・ピ・エスサービス
住所 仙台市泉区上谷刈字治郎兵衛下48-3
電話 022-372-0815
発行責任者 藤巻 紀夫

この紙面は「繁栄物語助演会社」として地域の皆様、お客様、社員、お取引先の皆様、そして志を共にする関係業界の皆様のお役に立つために編集されています

業務課

資材倉庫 点検強化実施！！



日頃から資機材を使用した後は、その日の内に資機材の手入れを行い、次回使うときに支障がない様に資機材を管理しています。

毎日の手入れの他に、毎月第1水曜日の午後に業務課全員が集まり、点検実施しております。使用している資機材が正常に作動するか、資機材自体が綺麗に保たれているか、誰が見ても何所にどの資機材が置いてあるかが一目で見て分かる倉庫管理を目指しております。

資機材の管理だけではなく、並行して倉庫床面も丁寧に掃き清掃を実施し、大型連休前の大掃除もスピード一に進められるよう、業務課一丸となって頑張って参りましょう!!!

～統括本部長より一言～

倉庫清掃、資材清掃はやろうと思えばいつでもできますが、それを継続し美観を維持できなければ意味がございません。資材を大切にする気持ちが無ければ、現場で様々なトラブルが発生し、ご迷惑をお掛けすることになります。段取り八部！施工も大切ですが、まずは点検が1番大切です。

～社長コラム～

「平成」皆さんにとって平成はどんな時代でしたか？

私が平成の最も印象に残っているのは、時的小淵官房長官が色紙に「平成」と書かれた発表記者会見です。

私はその時、秋田県選出野呂田芳成代議士の秘書として政治の世界に勤めていましたので今でも鮮明に記憶に残っています。また私の思う平成時代とは？と問われれば、昭和バブル崩壊のあおりを引きずり経済が停滞し大災害が相次いだと思いますが、何よりも戦争のない「平和な時代」で多くの人々が暮らしに一定の充足を感じたのではと考えます。が、しかし一方ではIT、ネットの進化・発展が激動化し、さまざまな分野で成長変革の時代だったと思います。ただ、残念なことは、このネットを中心に弱者への攻撃やネットを悪用しての勢いを増している姿は今後大きな問題だと考えます。

さて、私個人的には平成5年にTPSサービスを起業し、おかげさまで27年目を迎える事が出来ました。

これは、これまでTPSサービスに関わって下さったすべての方々にただただ感謝しかありません。

また、プライベートでは平成3年、平成5年生まれの娘二人もどうにか成長し、長女は昨年結婚、次女も元気に仕事に励んでいます。この普通の当たり前の生活が出来る事に感謝드립니다。この普通の当たり前の生活を支えてくれている女房が居るから、私も仕事や奉仕活動、趣味に取り組めています。そんな私の一番大切な身体と一家を守ってくれている女房に感謝しております。平成時代、皆さんにとってそれぞれの思いや考えが有ることでしょう。でも「当たり前に生活させて頂いていることに感謝」ではないでしょうか？この機会にご家族で「平成」について会話してみるのも良いのでは、と思います。

迎える新元号、そしてその時代はどんな年になるのか楽しみですね。その楽しみは、自分から行動してこそ迎え得れるのだと思います。健康管理を意識して元気で笑顔の絶えない刺激的時代に致しましょう。

平成時代に感謝して。

斎藤 正人

平成

と共に振り返るTPS



いよいよ、平成の時代も終わりを迎えます。

弊社も平成と共に27期まで歩んでこれました。ということで、平成を振り返りながら、TPSの歴史も振り返ってみることにしましょう！

この年のヒット曲

- ・YAH YAH YAH (CHAGE&ASKA)
- ・負けないで (ZARD)

皇太子・雅子様 ご成婚



平成五年

有限会社 ティ・ピイ・エスサービス設立

斎藤 正人社長29歳の時に秋田から単身で仙台の地を踏む。平成5年6月10日に登記創業する。



平成七年

会社ロゴマーク作成

社長自らデザインしコーポレートカラーとロゴマークを作成。ロゴマークの「P」の背景は建物・ビルをイメージした。



平成十一年

秋田営業所開設

秋田県能代市花園町に秋田営業所を開設。当時はスタッフ4名でのスタートでした。



- ・阪神淡路大震災
- ・地下鉄サリン事件

- ・ああ言えば上祐
- ・マイントコントロール

この年の話題の商品

- ・犬型ロボットアイボ(ソニー)
- ・ダンス・ダンス・レボリューション(コナミ)



- ・シドニーオリンピック開催
- ・新紙幣2千円札発行

- ・TSUNAMI (ザサンオールスターズ)

- ・「笑っていいとも」放送終了
- ・消費税5%から8%に増税



平成31年4月30日 平成天皇退位。
5月 1日 新天皇即位。

平成十二年

株式会社ティ・ピイ・エスサービスへ組織変更

会社強化と事業拡大を図り、お客様へより安心を提供することを目的に増資。

平成二十六年

東京営業所を開設(当時は東京都豊島区)

目標にしていた管理棟数1,000棟を達成することができました。

平成三十一
年

そして、現在。たくさんのお客様、協力業者様、従業員の皆様のおかげで、設立27年を迎めました。今後とも、繁栄助演会社として成長していく所存です。何卒、よろしくお願い申し上げます

TPSの平成の歴史もまだまだたくさんあったのですが書ききれません。これからも、新しい歴史を刻んでいくようチーム一丸になって邁進していきます！！

TPS営業課・釜澤、宮崎の「東京見聞録・2019」

TPSサービスの社員の行動規範の中に、

「色々なお客様・社会のニーズに、色をつけて応え、お役立ちしよう」…という一文があります。

「色をつけて…」の「色」は様々な解釈がありますが、私は「+αの付加価値」かと思っております。

既存のお仕事に+αのご提案。そのαを求め、早春の陽光とスギ花粉の降り注ぐ3月5日(火)、弊社営業課の釜澤・宮崎が特派員として首都・東京へ行ってまいりました。

目的は東新宿のTPSサービス東京営業所訪問と“東京ビッグサイト”にて開催される“SECURITY SHOW 2019”の見学・情報収集です。

AM : TPSサービス 東京営業所

さて東京見聞録の一発目はTPSサービス東京営業所への訪問挨拶です。

実は今回の特派員・釜澤、宮崎両名とも、東京営業所訪問は初。少し緊張しながら玄関を入ると、弊社・平井所長に笑顔で迎かえてくださいました！

平井所長は激戦区・東京でビルメン一筋で頑張ってきただけにその表情には「ビルメンのプライド」を感じ取ることができます。が、かと言って、堅苦しいわけではなく、非常に気さくな方で話も弾みます。

「我々ビルメンも清掃は当然のこと、それにプラスした管理業務・警備業務もパッケージ化してご提案するべきなんだよね。それが結果的にはお客様の満足度向上に繋がるし、社員のモチベーションUPにもなる。」と熱っぽく語る姿には「ザ・ビルメン」としての熱い思いが溢れます。

様々な角度からビルメン業界とお客様の明日を見つめる平井所長。素晴らしい大先輩を持って光栄に思います！



写真中央が平井所長。激戦区東京の「Mr.ビルメン」(左:釜澤、右:宮崎)



副都心・新宿に程近い
都会の中のオフィス。
環境抜群！

PM : 「SECURITY SHOW 2019」



人々の平穏な生活を脅かす窃盗、強盗、または人命に関わる凶悪犯罪が後を絶たない昨今、物件の治安維持に心を痛めるオーナー様・管理人様も多いかと思います。

しかし一方、そんな犯罪を撃退・予防すべく、各メーカーが鎧を削り、人智を超えた最新技術の研鑽を行っています。

そんなメーカーが一堂に会する「SECURITY SHOW 2019」。映像解析技術では日本企業にひけを取らないアジア系企業も参加し、まさに防犯技術万国博覧会状態。顔認証、生体認証、熱源感知…技術は留まる知りません。

そんな中で特派員が注目したのは3Dカメラを駆使した防犯ソリューション。従来の2Dカメラでのデメリットのひとつである「誤動作」をほぼ解消し、人間のみを感知の対象にできるスグレモノ。また「バーチャルフェンス」という肉眼では確認することができないゾーンを監視し、不審者に対し遠隔地からスマホで警告を促すことができる、建物の管理人様・オーナー様がたとえ外出中でも会議中でも監視確認が可能で、即时警告を行うことにより犯罪・事件を未然に防ぐ、というもの。

犯行事後の解析も大事だが、それよりも犯罪の「未然防止」に重きをおいたものであるとのこと。技術の進化は防犯の考え方まで変えてしまうのですね…感心しきりで帰途につきました。《了》



不特定多数の人々が出入りする中で不審人物の特定も即時可能。もはや犯罪の未然防止にはAI技術は欠かせないようです。

警備ロボットも登場！顔認証技術搭載で不審者を撃退！なんと消火機能も搭載可だとか！



2眼レンズの3Dカメラが犯罪を防止！
医療機関、介護施設、マンション警備に最適！



AIアンドロイドも接客に大忙しです。なんと目が合うと微笑んだりします！…ところでこれ、防犯になるのか？



おまけ
無論帰りはまっすぐ…
なわけありません。
せっかくですから新橋
ガード下で+αの付加価値摂取（笑）